
Anhand einer Planskizze wird die örtliche Situation nochmals erläutert. Laut Empfehlung 
der Verkehrskommission ist durch bauliche Maßnahmen keine nennenswerte 
Verbesserung der Situation zu erwarten. Es sollten lediglich zwei seitlich des Radweges 
angeordnete Granitpoller versetzt werden, um Berührungen von Radfahrern mit den 
Pollern zu vermeiden. 
 
Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 
Die Radweg-Auslaufmarkierung beim Café Henry bleibt bestehen wie vorhanden, 2 Granitpoller werden 
versetzt. 


